

El Instituto de Enseñanza Secundaria "*Justo Millán*" ha recorrido un largo camino hasta su actual situación. Nace como Sección de Formación Profesional del Instituto de B.U.P. "Cristóbal Lozano", hacia 1.974, ubicando parte de sus instalaciones en el antiguo Campo de Prácticas del Instituto Laboral, situado fuera del casco urbano de Hellín, en el Camino viejo de Isso. Además, compartía instalaciones en el Instituto de B.U.P.

En 1978 se inician las obras del que sería el nuevo edificio del Instituto, en los terrenos del Campo de Prácticas.

En 1979 se terminan, en 1980 se reciben y se realiza el traslado. Nace así el Instituto de Formación Profesional. Con la Reforma experimental de las Enseñanzas Medias, conviven tanto enseñanzas de Reforma como enseñanzas de Formación Profesional, hasta que en 1992, con la implantación de la L.O.G.S.E., se reconvierte en el actual Instituto de Educación Secundaria, adoptando el nombre específico de "JUSTO MILLÁN".

### **NOMBRE DEL CENTRO: SIGNIFICADO**

El nombre de nuestro Centro, "*Justo Millán*", corresponde a un arquitecto de la ciudad de Hellín que vivió de 1843 a 1928. Tras sus estudios en Madrid, fue nombrado arquitecto municipal en su ciudad natal y, posteriormente, arquitecto provincial. Miembro de la Real Academia de Nobles Artes de San Fernando, desarrolla su labor en las provincias de Albacete y Murcia, cuya diputación lo elige como arquitecto interino.

Entre las obras que más le destacan se encuentran: [Diputación Provincial](#) de Albacete; reconstrucción del

[Teatro Romea](#)

(Murcia); pórtico de acceso, reforma y ampliación y edificación de la torre-campanario del [Santuario de Ntra.Sra. del Rosario](#)

, en Hellín; las cúpulas de las

[iglesias de la Caridad](#)

y de Santo Domingo (Cartagena); y diversas plazas de toros, como son las de Murcia, Cieza, Abarán y una desmontable para la

[Exposición Universal de París de 1889](#)

. Al final de sus días, vuelve a su pueblo natal y proyecta la que será su última obra, el Hospital-Asilo de la Caridad en el Rabal, de Hellín.